
令和４年８月２４日

福崎町議会議長 城 谷 英 之 様

民生まちづくり常任委員長 小 林 博

委 員 会 調 査 報 告 書

本委員会は、議会閉会中下記事項について調査したから、会議規則第７７条の規定により報告

いたします。

記

１．調 査 事 項

（１）公害防止協定に基づく協議について

（２）各課の報告事項について

２．調 査 期 日

８月２４日（水）

３．調 査 の 概 要

（１）公害防止協定に基づく協議について

○ 石塚王子ペーパーパッケージング株式会社からの令和 4 年 7 月 29 日付の公害防止協定に基

づく協議について、資料により説明を受けた。以下の工事に係る協議であり、委員会としては

了承することとした。

工事名称 出荷事務所 空調機更新工事

工事理由 出荷事務所の空調機が故障したため、更新する。

民



○ 株式会社トッパンパッケージプロダクツ福崎工場からの令和 4年 8 月 9 日付の公害防止協定

に基づく協議について、資料により説明を受けた。以下の各工事に係る協議であり、委員会と

しては了承することとした。

工事名称 ①第 1・第 2 特印棟 溶剤タンク更新工事

②①に伴う既設休憩所撤去工事及び緑地面積削減

工事理由 ①既設の溶剤タンクについて、老朽化のため更新する。更新に際し、漏洩対策と

して地下埋設を止め、地上タンクに切り替える。

②①の更新工事で溶剤タンクを地上へ設置するにあたり、第 1 特印棟では既設の

休憩所を撤去し、第 2特印棟では緑地部分を削る。

（２）各課の報告事項について

〈住民生活課〉

〇 福伸電機株式会社西治工場からの公害防止協定に基づく報告について、資料により報告を受

けた。

〇 新型コロナウイルス感染症対応支援策の進捗状況について、資料により報告を受けた。

〇 当面の行事予定について、報告を受けた。

・神崎郡交通対策協議会総会 8 月 25 日（木）14:00～

・福崎町交通安全対策会議総会 9 月 5 日（月）15:00～

・秋の全国交通安全運動 9 月 21 日（水）～9 月 30 日（金）

・神崎郡交通事故物故者追悼式 9 月 26 日（月）15:00～

〈上下水道課〉

○ 工事・業務委託執行状況について、資料により報告を受けた。

○ 下水道接続状況等について、資料により報告を受けた。

〇 公園施設整備事業について、報告を受けた。

〇 9 月定例議会に議案 4 件を提出予定であるとの報告を受けた。

〈福祉課〉

〇 指定障害児通所支援事業者からの審査請求について、資料により報告を受けた。

○ 9 月定例議会に議案 1 件を提出予定であるとの報告を受けた。

○ 当面の行事予定について、報告を受けた。

・最高齢者訪問 9 月 1 日（木）

・高齢者芸能慰安会 9 月 30 日（金）13:30～



〈ほけん年金課〉

○ 新型コロナウイルス抗原検査キットの配布について、資料により報告を受けた。

〇 新型コロナウイルスワクチン接種について、資料により報告を受けた。

○ 当面の行事予定について、報告を受けた。

・子宮頸がん・乳がん検診 9 月 16 日（金）・10 月 1 日（土）保健センター

10 月 24 日（月）エルデホール

〈地域振興課〉

○ 株式会社もちむぎ食品センターについて、資料により報告を受けた。

〇 文珠荘について、資料により報告を受けた。

〇 中小企業大学校関西校の機能移転について、資料により報告を受けた。

〇 地域の稼げる看板商品創出事業について、資料により報告を受けた。

○ 9 月定例議会に議案 2 件を提出予定であるとの報告を受けた。

〇 今後の行事予定について、報告を受けた。

・まつり運営委員会 9 月上旬

・トゥ ファンキー フクサキ 2022 9 月 23 日（金・祝）

・就職フェア 10 月 26 日（水）13:30～

〈農林振興課〉

○ 工事・業務委託進捗状況について、資料により報告を受けた。

〇 入札結果について、資料により報告を受けた。

○ 令和 4 年度産 米の作付量等について、資料により報告を受けた。

○ 令和 4 年度産 もち麦の収穫量について、資料により報告を受けた。

○ アケボノ企画との訴訟経過について、資料により報告を受けた。

○ 農村環境保全活動省力化・スマート農業導入支援事業補助金について、資料により報告を受

けた。

○ 豚熱について、資料により報告を受けた。



〈まちづくり課〉

○ 工事・業務委託執行状況について、資料により報告を受けた。

〇 入札結果について、資料により報告を受けた。

〇 不法占有の訴え（土地明渡請求事件）について、資料により報告を受けた。

○ 町道大貫山田線ボックス排水ポンプ更新について、報告を受けた。

○ 9 月定例議会に議案 1 件を提出予定であるとの報告を受けた。


